

Auren impulsa su negocio de fusiones y adquisiciones

INTEGRA LA FIRMA CONFIVENDIS/ La firma española de auditoría y consultoría quiere crecer en operaciones corporativas con la vista puesta en el exterior.

Cristina G. Bolinches. Madrid
La consultoría vuelve a mirar al asesoramiento en operaciones corporativas como palanca de crecimiento. La última en dar un paso en esa dirección ha sido Auren, que ha cerrado la integración de Confivendis, firma especializada en finanzas corporativas, especialmente, en el asesoramiento de fusiones y adquisiciones, así como en reestructuraciones de deuda y operaciones de financiación.

“Era el momento, hoy hay más movimientos de capital y de inversores”, asegura Mario Alonso, presidente de Auren. La integración supondrá el desarrollo de la marca Auren Corporate.

A ella se incorpora un equipo de dieciséis profesionales. Confivendis aportará tres socios: Manuel Uribarri, Sergio Cerdán y su hasta ahora presi-



Mario Alonso, presidente de Auren.

dente, Carlos López Casas. Este último dirigirá la nueva división junto a José María Pinedo, actual socio director de la división de finanzas corporativas de Auren. “Hemos

trabajado en noventa operaciones corporativas, sobre todo españolas, en veinte sectores diferentes y con un posicionamiento de entre diez y cien millones de euros”, indi-

ca Carlos López Casas. “Para nosotros, la integración es esencial para dar el salto fuera de España”, añade. El importe de esas noventa operaciones alcanza, según la firma, los 2.000 millones de euros y, de ellas, alrededor de cuarenta han sido fusiones y adquisiciones.

Objetivo

La facturación agregada de Auren Corporate asciende a tres millones. De esa cifra, dos millones corresponden a Confivendis, fundada en 2005. El objetivo es alcanzar un volumen de negocio de seis millones en los próximos tres años. En cuanto a los sectores donde la nueva división ve más posibilidades de operaciones corporativas, destaca, sobre todo, los vinculados a la salud y a la geriatría, así como el hotelero.

Trafigura busca el apoyo de China para controlar Riotinto

Roberto Casado. Londres
Trafigura ha pedido la convocatoria de una junta extraordinaria de accionistas de Emed Mining, compañía propietaria de la mina española de Riotinto, para cesar a la mayor parte del consejo y tomar el control de la gestión.

El grupo suizo de materias primas, que posee el 18% de Emed desde el pasado verano, necesita el apoyo de la empresa metalúrgica china XGC (dueña del 14%) y del fondo Orion Mine Finance (14%) para sacar adelante su golpe de mano.

La propuesta de orden del día de Trafigura para la junta consiste en echar a todos los consejeros ejecutivos e independientes: Ronnie Beevor (presidente), Isaac Querub

La empresa suiza pide una junta extraordinaria para echar a casi todo el consejo de Riotinto

(consejero delegado) Alberto Lavandeira, José Sierra, Roger Davey, Robert Francis y Aswath Mehra. Serían reemplazados por cuatro representantes de Trafigura.

El único consejero que seguiría en su puesto, según lo planteado por Trafigura, es Harry Liu, representante de XGC. De esta forma, Trafigura busca el apoyo a su golpe de la empresa china.

Hasta ahora, XGC y Orion se habían opuesto al desembarco de Trafigura por temor a perder los acuerdos que tienen para quedarse con buena parte de la producción de Riotinto cuando se reinicie la actividad. Pero, si la empresa suiza promete mantener esos pactos y asume la inversión pendiente en la apertura de la mina (200 millones de euros), esos accionistas podrían cambiar de opinión, creen los analistas.

La cotización de Emed subió ayer un 11% en Londres tras el anuncio de Trafigura.

CASAS y ESTILO de VIDA

SUPLEMENTO DE EXPANSIÓN



MAÑANA VIERNES

Las otras propiedades de la banca

Expansión